

阪神ファンが嫌いだ

ふちんかん

もう一度言う。阪神ファンが嫌いだ。

阪神という球団そのものは好きでも嫌いでもない。阪神タイガースのファンが嫌いだ。もう少し条件を付けよう。関西の、アホな、お祭りノリの阪神ファンのことだ。

「大阪人やったらタイガースファンやろ〜！」このステレオタイプが大嫌いだ。

小学校の5年生やったら6年生やったか、そのころクラスの歌を歌おうってことになって、それが「六甲おろし」やった。歌えるかい！当時からロッテファンやったわしにとっては踏み絵のような気分やったぞ。小声で替え歌を歌ったりしてマイノリティの悲哀を十分に感じさせて貰ったぞ。この経験は人格形成の一助になった。ちょっとだけありがとう。

大阪人という言い方も本拠地のある兵庫を無視しているかのような物言いで気にいらん。「関西人＝タイガースファン」という図式も許せん。バッファローズやブルーウェーブでもエエやないか。今は福岡へ行ってしまったけどホークスでもエエはずや。いや、エエンかな。「あ、そうでっか、お互いがんばりましょ」となるわな。違うリーグでもあるしライバルにはならんからな。見下してんのか？

阪神が勝ったら朝っぱらから大声で下手な歌を歌うパーソナリティも大嫌いだ。歳を考えろ。「私」を公共の電波で垂れ流すな。パーソナリティという言葉を隠れ蓑にするな！

一番腹が立つのが、ブーマーだ。いや阪急におったブーマーやなくてな。ちょっと阪神が強くなってくると蠢き出す連中のことだ。おい、おまえら！ちょっと前までお揃いの青い服装で「ニッポン！」とか言うとった連中やろ。顔に日の丸書くな！

お祭り騒ぎに乗じる馬鹿ども！エエ加減にせい！道頓堀に飛び込むな！店を荒らすな！ゴミを捨てるな！ほんとうに恥ずかしいわ。

なかなか一部の阪神ファンを見てると、大都会・東京への敵意がねじれまくって表出しているように思えるねん。また祭り好きの日本人の格好悪いエキスがあふれ出しているようにも思えるんや。もっとスマートにやろうや。「私」の好みを「公」や「共」にするなや。騒げるところでは騒いだらエエやん、タイガースの応援席とかな。でもそれを阪神電車や道頓堀や電波に持ち込むなや。

十何年か前にも書いたけど、ひとりでじっくり喜びをかみしめる、同志と肩をたたき合う、これでエエやないか。